

#BERLIN 02. Februar 2021

Die EVG Berlin steht Seite an Seite mit den Mitarbeiter*innen bei Durstexpress!

Der Getränkeliieferant Durstexpress hat mitten in der Covid-19-Pandemie hunderte Angestellte entlassen! Dadurch stehen sie und ihre Familien vor dem Nichts! Wir sagen, das geht gar nicht und solidarisieren uns mit den Kolleginnen und Kollegen.

Zum Hintergrund: Der Konzern hinter Durstexpress ist die Dr. August Oetker KG. Vor Kurzem hat diese den Konkurrenten Flaschenpost für ca. 800 Millionen Euro übernommen und will nun nur noch diese Marke weiterführen. Das hat zur Konsequenz, dass an zwei Standorten bis Ende Februar hunderte Beschäftigte entlassen werden.

Gleichzeitig wurde den Beschäftigten angeboten, sich teilweise zu deutlich schlechteren Konditionen wieder bei Flaschenpost zu bewerben! Den üblichen Weg eines Betriebsübergangs verweigert das Unternehmen, leider mit legalen Tricks.

Weitere Infos: www.ngg.de/Durstexpress (<http://www.ngg.de/Durstexpress>)

Downloads



Aushang

(PDF, 183.11 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/21-02-02_Solidaritaet_Durstexpress.pdf)